



今町っ子

都城市立今町小学校 学校通信 No. 4

令和4年 6月9日(木) 発行

今町小ホームページ「今町小」で [検索](#) スマホでも閲覧可

最後まで一生懸命やりぬいた運動会！

5月29日、本年度の運動会



を開催しました。小雨プログラムで進行しましたが、雨も降らずほとんどの競技・演技を行うことができました。子どもたちは、徒走・団技・ダンス・踊りなどで、元気いっぱいの競技・演技等をくり広げ、運動会のスローガン「どんなときでもやりぬく今町っ子」の姿を見せていました。

参観された保護者の皆様、八反俵踊り保存会の皆様、温かいご声援をいただき、ありがとうございました。また、準備・運営・片付けなどご協力くださったPTA役員、各専門部員の皆様にも厚くお礼申し上げます。

交通安全教室

6月1日に、交通安全協会の協力のもと

交通安全教室を行いました。1・2・3年生は、歩道と車道のきまりを学び、実際に横断歩道の渡り方、安全確認の仕方を練習しました。また、4・5・6年生は、歩道と車道のきまり、自転車の点検、安全な乗り方を学び、実際に自転車の運転の仕方、安全確認の仕方を練習しました。

子どもたちが、この教室で学んだことを生かして、これからも地域で安全に過ごしてほしいと願っています。



遠足

6月3日に、全学年で遠足を行いました。1年生・2年生は石山観音池公園、3年生は南部ふれ

あい広場、4年生は宮崎県庁・宮崎県科学技術館、5年生・6年生は曾於市の末吉栄楽公園へ行きました。

子どもたちは日常とは異なる場所で、友だちや先生と楽しいひとときを過ごすことができましたようです。



緊急時児童引き渡し訓練

6月6日、風水害や犯罪

発生など緊急時に保護者へ児童を引き渡す訓練を行いました。学校近隣の道路の混雑を避けるため地区ごとに時刻をずらして児童引き渡しをしました。保護者やその代わりの方が迎えに来られると、子どもたちはほっとした表情で帰って行きました。大きな混乱はなく大変スムーズに訓練を行うことができました。ご協力をいただいた保護者等の皆様、ありがとうございました。

